

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

6.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan pada 11 perusahaan asuransi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2013-2016 dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

Hasil penelitian berdasarkan analisis Z-Score menunjukkan seluruh perusahaan asuransi periode 2013-2016 mengalami kesulitan keuangan karena hasil Z-Score berada di bawah 2,90 sehingga dikategorikan sebagai perusahaan yang memiliki kesulitan keuangan, namun kemungkinan terselamatkan dan kemungkinan bangkrut sama besarnya tergantung dari keputusan kebijaksanaan manajemen perusahaan sebagai pengambil keputusan.

Maskapai Reasuransi Indonesia Tbk dan Panin Financial Tbk, merupakan perusahaan yang menunjukkan hasil Z-Score yang sehat dalam kurun waktu satu tahun dan 3 tahun selanjutnya mengalami hasil Z-Score yang abu-abu.

Dari hasil pengujian parsial tersebut dapat disimpulkan bahwa hipotesis H₆ diterima, yang berarti bahwa *metode altman z-score* bersifat signifikan terhadap kebangkrutan yang dilakukan pada perusahaan asuransi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dengan periode penelitian 2013 sampai dengan 2016

6.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas maka penulis dapat menagajukan saran-saran yang diharapkan dapat menjadi bahan pertimbangan bagi perusahaan. Adapun saran-saran dari penulis adalah sebagai berikut :

1. Penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai tambahan referensi bagi penelitian selanjutnya dibidang yang sama yang akan datang untuk dikembangkan dan diperbaiki, misalnya dengan memperpanjang periode pengamatan dan menggunakan sampel perusahaan yang lebih banyak sehingga memperoleh hasil pengujian yang lebih akurat.
2. Bagi perusahaan asuransi seharusnya mealakukan evaluasi terhadap laporan keuangan dikarenakan dari hasil yang ditunjukan oleh perhitungan Z-Score perusahaan asuransi yang terdaftar dibursa efek indonesia berpotensi mengalami kebangkrutan dan berada di kondisi abu-abu serta perusahaan lebih meningkatkan kinerjanya agar bisa bersaing dengan perusahaan asuransi milik asing yang sekarang banyak diminati masyarakat indonesia.
3. Sebaiknya para investor mengetahui kinerja perusahaan sebelum menginvestasikan uangnya. Begitu juga dengan kreditur, supaya melihat perkembangan perusahaan, dan memeriksa terlebih dahulu keadaan keuangan perusahaan.